

Dr. Gabriele Müller-Bartusek / Dr. Stephanie Gossmann

Dr. Stephanie  
GossmannDr. Gabriele  
Müller-Bartusek

## Hand in Hand für Ihre Brust

Interdisziplinäre Brustkrebsbehandlung an der Donauklinik Neu-Ulm

### Donauklinik Neu-Ulm

MVZ Neu-Ulm,  
Krankenhausstr. 11,  
89231 Neu-Ulm  
Terminvereinbarung  
unter 0731/804-2806

### Besondere Leistungen

- » Hochauflösende Sonographie
- » Elastographie
- » Abklärung auffälliger Befunde mittels Hochgeschwindigkeitsstanze und Vakuumsaugbiopsie
- » hausinterne Chemoambulanz
- » moderne OP-Methoden
- » plastische Rekonstruktion
- » Betreuung von Palliativpatienten

Mit der Diagnose Brustkrebs sind in Deutschland mehr als 65.000 Frauen jährlich konfrontiert, es handelt sich um die am häufigsten vorkommende Krebsart bei Frauen. Wird sie früh erkannt und behandelt, sind die Heilungschancen heute gut, ist Oberärztin Dr. Gabriele Müller-Bartusek überzeugt. Früherkennung ist der Schlüssel für eine erfolgreiche Behandlung, berichtet auch Dr. Stephanie Gossmann.

Die beiden Oberärztinnen betreuen die Abteilung Senologie an der Donauklinik Neu-Ulm. Sie haben sich auf Erkrankungen der weiblichen Brust spezialisiert und behandeln, gemeinsam mit Ärzten unterschiedlicher Fachrichtungen, seit 2016 Brustkrebs nach aktuellen Leitlinien.

Die Experten an der Donauklinik, arbeiten eng mit den anderen Einrichtungen der Kreisspitalstiftung, aber auch mit dem Radiologiezentrum Neu-Ulm, dem Genetikum Neu-Ulm oder den Strahlentherapeuten der RADIO-LOG in Neu-Ulm zusammen.

### Von der Diagnose bis zur Nachsorge

Frauen, die mit dem Verdacht auf Brustkrebs in die Klinik kommen sind meist sehr besorgt und wollen schnell Klarheit. An der Donauklinik stehen modernste Geräte für eine rasche Diagnose zur Verfügung. Sollte sich der Verdacht bestätigen, stehen mit den beiden Oberärztinnen Dr. Gabriele Müller-Bartusek und Dr. Stephanie Gossmann feste Ansprechpartnerinnen zur Verfügung, die ihre Patientinnen individuell beraten und behandeln.

Gemeinsam mit einem Team von Spezialisten begleiten sie die betroffenen Frauen von der Diagnose, über die Behandlung bis zur Nachsorge. Bei Bedarf unterstützen Psychoonkologen die Therapie. Auch eine palliativmedizinische Betreuung und Begleitung ist vor Ort möglich. Unabhängig von der Art der notwendigen Therapie bleibt jedoch stets die persönliche Situation der betroffenen Frauen im Mittelpunkt der Behandlung. ■



Neben der leitliniengerechten Behandlung steht für die beiden Oberärztinnen (v.l.) Dr. Gabriele Müller-Bartusek und Dr. Stephanie Gossmann eine individuelle Beratung und die persönliche Betreuung im Mittelpunkt.

